

IMG ANUNCIA LA ENTRADA EN OPERACIÓN COMERCIAL DEL GASODUCTO MARINO SUR DE TEXAS - TUXPAN

Ciudad de México, 17 de septiembre de 2019 – Infraestructura Marina del Golfo (“**IMG**”), una sociedad conjunta entre Infraestructura Energética Nova (BMV: IENOVA) (“**IEnova**”) y TC Energy Corporation (TSX: TRP) (NYSE: TRP) (“**TC Energía**”), anuncian la entrada en operación comercial del Gasoducto Marino Sur de Texas - Tuxpan.

El Gasoducto Marino Sur de Texas – Tuxpan, una inversión de aproximadamente \$2,600 millones de dólares, es uno de los proyectos de infraestructura más importantes del país en los últimos años. El gasoducto tiene la capacidad de transportar 2,600 millones de pies cúbicos diarios de gas natural, incrementando la capacidad de importación de este hidrocarburo a México en aproximadamente 40% y asegurando el abastecimiento en zonas que hoy presentan déficit de suministro.

IEnova reitera su compromiso de seguir invirtiendo en México para fortalecer la infraestructura energética del país y, con ello, contribuir al desarrollo nacional y de los mexicanos.